

Dimanche 16 juin Journée Karting par Marie-Line Quintard

Aujourd'hui, c'est une sortie dominicale organisée par MICHEL qui est proposée pour une virée direction Usseau où nous devons nous retrouver pour une initiation karting et déjeuner à Cinais.

C'est sous une pluie persistante que nous prenons la route ce matin pour aller rejoindre Michel au point de rdv : le karting-Loisir 86 à USSEAU dans la Vienne. Pour nous, ce sera en voiture, Christian ayant un problème lombaire. Nous y retrouvons Jean-Pierre et Nadia, également venus en voiture. C'est bel et bien une sortie moto !! pas d'erreur.

A notre arrivée, nous apprenons que deux couples ont déclaré forfait pour des soucis de santé : Fred, Marie Jo, Philippe et Cécile. Michel est bien content de voir que nous sommes venus malgré la météo. Nous serons rejoints par 3 motards courageux revêtus de leurs protections de pluie : Franck, Danielle et Bruno.

Après un petit café chaud bien mérité et des viennoiseries avalées, nous écoutons les consignes de l'instructeur du karting avant de prendre place dans les karts. Un peu de réticence pour nous, les filles. Sans trop d'hésitation, nous nous joignons aux gars pour les accompagner et faire quelques tours de piste.



Nous serons bien-sûr encouragés par Christian et Danielle restées au bord de la piste. Les gars s'en donneront à cœur joie en se défiant les uns aux autres pour faire le meilleur temps et arriver premier au classement. Après une petite pause, nous reprendrons place dans les karts pour améliorer nos performances. Rigolade et bonne humeur sont au rdv comme toujours !!!



Il est temps de prendre la route pour quelques kilomètres pour rejoindre le restaurant « auberge le palmier » à Cinais. La pluie s'invite une fois de plus en route. Nous empruntons des routes sinueuses, découvrons de jolis villages, de beaux champs de fleur nous faisant penser à un joli tableau floral. Le village de Cinais, sous la pluie est très calme et nous nous rendons à l'auberge où nous sommes accueillis chaleureusement. Encore une bonne adresse à retenir (connus pour l'avoir pratiqué par Michel) avant notre venue. Repas excellent, bavardage rigolade, un bon moment de partage comme nous savons tous les apprécier.



Il est temps de prendre congé, et nous décidons malheureusement de rentrer en direct chacun de son côté, sauf Nadia et Jean Pierre attendus pour un concert à Tours à cause de dame météo, qui arrose encore et encore notre périple.

Merci à tous les participants et surtout à Michel qui avait organisé cette journée avec brio. Ce n'est que partie remise en espérant que la prochaine fois le soleil sera au rdv.

Marie-Line